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［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　皆さんこんにちは。
　本日は、何件かお願いがあります。
　先月25日の卓話で来ていただいた鹿野さ
んのプラスダイヤモンズに今週火曜日、巻

き爪の治療に行ってきました。左足の親指と小指がひ
どく食い込んでいたとのことで指に負担のない爪切り
をしていただきました。途中ロータリーのことに興味
があるらしくいろいろと質問されました。勧誘目的で
行ったのですが、一時間弱の治療の後、治療前と後で
は明らかに足の踏ん張りが違い、軽快に歩行すること
ができました。うれしくて勧誘の詰めの入会OKまで行
かず帰ってきました。明らかに入会の目があるような
印象でしたので、巻き爪で悩んでいる方は、ぜひおす
すめしますのでいった際には、入会の詰めを忘れずに
してきてください。予約制になっていますので事前に
電話してから伺って下さい。
　ローターアクトからの協力依頼です。来年５月24日
に帯広ローターアクトの50周年式典を開催することに
なっていますが、現在会員15名では周年行事の運営が
難しいとのことです。先日の市内５クラブ会長幹事会
に出席され、各クラブから１名の新規会員の推薦を頂
ければ、周年事業を何とか運営できそうなので、ぜひ
ご協力いただきたいと協力依頼がありました。北クラ
ブでも南出会員、一宮会員、曽我会員の会社から３名
入会しておりますが、それとは別に何とか若い社員の
いる皆さんの会社から推薦を願いします。
　アクトの会員増強も急務なのですが、昨週も触れま
したが、北クラブの会員増強も今年末には男性２名、
女性１名の新入会員増を目指しています。本日のプロ
グラムは会員卓話、会員増強委員会の担当です。５月
の地区協議会で講演いただきました田中久夫2840地区
PGが会員増強をテーマに行った別会場でのユーチュー

　

ブの模様を本日お聞きいただきますので、参考にして
いただきたいと思います。
　年度当初皆さんにお話した、例会のドタキャンのペ
ナルティーとして強制ではないが任意でニコニコして
下さいとお願いしましたが、４か月たって１件もそれ
らしいニコニコがありません。身に覚えのある方は今
からでも間に合いますので、強制はしませんがホテル
の食事代も値上げしていますのでよろしく願いしま
す。
　個人的なことですが、みどりケ丘で運営しています
サービス付き高齢者向け住宅で、今月３０日中島幹事
の奥さんを招いて「終活」をテーマに市民講座を開き
ます。そのチラシをニコニコの受付でお渡ししました
が、合わせてサ高住の見学会を行いますので、介護の
必要はないが誰かの見守りが必要な方が周りにおられ
ましたら、ご連絡ください。
　以上で会長挨拶とします
■会務報告　　 　　　　　　　 　　 中島　慎也　幹事

皆さんこんにちは 会務報告をします
①１１月２９日（金）の例会は、休会としま
す。
②オリエンテーション開催のご案内です。

　１１月２９日（金）午後５時３０分～午後７時　
　とかちプラザ３階特別会議室
■ニコニコボックスの発表　　  　 石割　昭浩　副会長
　村上　道隆　会長　　　及川　　悟　会員
　石井　宏治　会員　　　松原　光一　会員
■プログラム　　　　　　　　　　　  会員増強委員会

テーマ　【会員増強について】
砂金　康弘　会員

　会員増強委員会の担当プログラムとして、
本日は大規模な会員増強に成功したクラブの

当時の会長であったパストガバナーの講演の動画を見
て頂きたいです。
　田中久夫パストガバナーは今年の2500地区の地区協
議会でも講演され、著作された本も北クラブでお持ち
の方も多いと聞いています。
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■点　鐘
■開会宣言
■ロータリーソング（奉仕の理想）
■会　食
■会長挨拶

村上　道隆　会　長
曽我　浩昌　ＳＡＡ

村上　道隆　会　長

　

　



　高崎市は人口約37万人。高崎RCは2014年当時創立
70周年であったが、年々会員減少が続き、2014-2015
年度は64人と帯広北クラブと同規模の会員数になって
いましたが、そこから1年で51名の会員数の純増を達成
したそうです。
　それからも会員は増えており、現在は139名の会員数
だそうです。

　会員増強委員会としてはこの動画の内容に今後の会
員増強の取り組みへのヒントがあるのではと思います。
　ちなみに、動画中の話しに出てくる「限界クラブ」（会
員数が全国の平均は38.82人以下、会員平均年齢60歳以
上）の物差しで言えば、帯広北クラブは会員数は平均
以上ですが、平均年齢は11月末時点では60.16歳となっ
ています。
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■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

曽我　浩昌　SAA
村上　道隆　会長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「ゲスト卓話又は会員卓話」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／西野　秀司

52.7％

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

■出席報告／伊藤　隆志　出席委員長


